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Rotary Serving Humanity 

人類に奉仕するロータリー 

2016-17年度RI会長テーマ 

ソ ン グ 君が代  奉仕の理想 

四つのテスト 赤羽弘之職業・社会奉仕委員長 

ﾋﾞｼﾞﾀｰ･ｹﾞｽﾄ紹介 伊那RAC 布留川深志会長、鈴木唯

太会計、奥田 勇次年度会長 

会 長 談 話  

畑の土がカラカラで雨が欲しい状態 

ですが、良い天気が続いています。 

昨日アトランタから帰ってきました。 

向こうも大変良い天気でした。 

私は先週の木曜日に成田からデルタの直行便で行っ

てきました。13時間のフライトで、時差が－13時間、

午後4時半に出かけて同じ日の午後4時に到着です。 

観光した後、11日の開会式から参加しました。私と山

田益さん二人で当日2 回目の 15：30 からの開会式が

指定されていましたので、会場内の友愛の広場でお昼

を食べ、会場に入りました。 

 ジョウジア・ワールド・コングレスセンターで2万

3000人が集まり開催されました。アトランタ市長の歓

迎のあいさつ、アメリカ国歌の斉唱、参加国国旗の入

場、そして今年財団100年を記念してイタリアの鋳造

所で作った特別な鐘で点鐘が行われました。 

 進行はもちろん英語です。10ドルで購入のレシーバ

ーで日本語の同時通訳を聞きながらよく理解できまし

た。時差ぼけの睡魔に襲われながらでありますが。 

 広い友愛の広場の中の、地元ジョージアのクラブの

バナーの飾られた一角で、参加クラブのバナーの交換

が出来そうでしたので、安藤さんに持たされたわが伊

那RCのバナーを有効に交換してきました。 

 インドのムンバイのクラブ、イギリスのクラブ、そ

のあと台湾のクラブが押し寄せてきまして一度に終わ

ってしまいました。アフリカや南米、ヨーロッパのク

ラブと交換できればよかったのですが少し残念であり

ました。バナーの交換は取材に来ていた「ロータリー

の友」の記者が写真を撮ってくれました。 

 翌日、本会議の基調講演はポリオ撲滅活動のロータ

リーのパートナー、ビルゲイツさんで、会場は満員の

状態でありました。今までロータリーと共に歩んだポ

リオ撲滅に向けた多くの活動を映像と共に紹介し、会

場で配られたブレスレットが赤や緑に光って場内が盛

り上がりました。さらに、重大な発表があり、ゲイツ

財団がロータリーのポリオ撲滅活動を更に支援してゆ

くためファンドレイジングでの提携を延長すること、

ロータリーは今後3年間で1億5000万ドルを投入し

ていくことであります。単位が大きすぎてよくわかり

ませんが、ポリオの無い世界に向けて一層力を注いで

ゆくことが打ち出されていました。 

 広い会場でなかなか日本人を見かけませんでした。

隣に腰かけた外人さんは結構話しかけてきて、名札を

見せながら「日本から来ました」と答えるのが精いっ

ぱいでした。高性能同時通訳アプリが出来ればすぐに

も欲しいと思います。 

 来年はカナダのトロントで6月開催されます。ナイ

アガラの滝があり観光もできますので、一緒に参加し

ましょう。                                            

誕 生 祝  

神山公秀 

下枝正一 

平澤泰斗 

山口健雄 

唐木 章 

結婚記念日祝  

藤澤洋二 

在 籍 祝  

鈴木多門(29) 

荒木康雄(12) 

中村和之(11) 
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幹 事 報 告 別紙をご覧ください。 

委員会報告 6 月号「友」の紹介 平澤泰斗幹事 

横書き P3 RI 会長メッセージ「ロータリーの何

が私たちの心を突き動かすのか。それは何かの力

になりたい、支援を必要とする人々の力になりた

い、手を差し伸べたいという思い、純粋な願望で

ある」との言葉が掲載されています。 

P7～15 国境を越えアジアの人々のために ア

ジアの国々を支援する全国の RC 活動を紹介。 

P28～29 日本で初めて開催！第 1 回日本

RYLA セミナーリポート プレゼンした様子や

長野市出身足利工業大学牛山理事長の記念講演、

自然エネルギーは身近なところにまた無尽蔵に

あり、活用方法によっては持続可能な社会が実現

できるとの記事がありました。 

縦書きP9～「クラブを訪ねて」長野県の蓼科RC、

その中に蓼科がなぜ立科になったかの由来が記

載されています。 

出 席 報 告 会員数 58名 内出席免除 18名  

長欠 1名 出席者 28名 事前メーキャップ 6名  

出席率 70.83％ 前々回 62.22％変更なし。 

ニコニコボックス  

藤澤秀敬 6/8～14アトランタで開催の国際大

会に山田益さんと参加して来ました。とても遠

かったです。その間諏訪 RCの 60周年に松崎副

会長平澤幹事に出てもらいました。ありがとう

ございました。 

平澤泰斗、松崎敏彦 6/11諏訪 RC創立 60周年

記念式典祝賀会に出席しました。大変盛大でし

た。 

川合 博 6/1二男夫婦に女の子が生まれまし

た。私たちにとっては 3人目の孫です。 

三澤清美 龍飛太極拳全国大会にて入賞してし

まいました。 

藤澤洋二 6/3地区会員増強セミナーに出席す

る事が出来ず、立石会長エレクトに代理出席し

ていただきました。立石さんありがとうござい

ました。来期の会員増強皆さん大変お世話にな

ります。宜しくお願い致します。 

在籍祝 鈴木多門、下枝正一、向山賢悟 

伊那 RAC活動報告 

（１）今年度の活動 

伊那 RAC は今年度新入会員の会費免除とした

ことから、会員数は 5 名から 8 名に増加しまし

た。また、今年度のクラブテーマとしては会員増

強を軸に、アクション（実行実践）する年度と位

置付け、「HP の作成」「他クラブとの連携」「伊

那市駅ごみ拾い」の３点を実践しました。HP は

今までアクター向けが主でしたが、ローターアク

トだけでなくアクトを知らない人に対して積極

的に発信する内容としました。また、他クラブと

の連携では「知る、盛り上げる、親睦」をキーワ

ードに新入会員の学びの場とし、11 月には伊那

クラブが主体となって７クラブ合同例会を開催

しました。伊那市駅ゴミ拾いでは毎月第 3 土曜日

9:00からロータリアンやJCの方々と一緒にゴミ

拾いを行いました。これは伊豆 NPO「サプライ

ズ」の活動を参考にしたもので、地域奉仕のほか

ローターアクトの紹介・発信を目指したもので、

地域に根差したボランティアとなりました。 

（２）2016～2017 熊本地震被災地研修 

震災の体験談や状況を肌で感じ、身近な存在と

する目的で 1/7～1/9 にかけて熊本に行ってきま

した。基調講演として熊本りんどう RC の住永栄

一郎氏の基調講演を聞いた後、熊本城に行きまし

たが、実際に見た崩れ方はひどく、石垣一つひと

つに番号を付ける石垣台帳による再興には大変

な長い年月を要するとのことでした。また、一口

1 万円を募金すると城主証のほか名前が永代的

に残る「復興城主」の募金制度もありました。 

翌日訪問した益城町では地面が 20～30センチ隆

起していることに驚かされたほか、アパートが全

壊し外階段のみ残る姿に衝撃を受けました。重機

でなければ役に立たない被害の状況もあって、南

阿蘇村のゴミ拾いに参加しました。大分や福岡、

熊本からのボランティアも合わせて約 40 名で行

いましたが、まだまだ復興には時間がかかる印象

を受けました。 

 

 

 

 

 

 

 

次期委員会事業計画作成  

各委員会に分かれて次期事業計画の作成をし

ました。それぞれの委員会で活発な意見交換がな

されました。 

 


